

## Plantations de 2011 : un état des lieux précis

Mercredi 16 mars, en début d'après-midi, Michel Jacquemin a organisé une rencontre au Fond de Lavaux afin de faire un bilan sur la santé des 31 sujets plantés le 16 novembre 2011 à La Sapinière en partenariat avec la grande surface des lieux.

« La crise sanitaire n'a pas empêché la croissance des arbres mais a interdit les déplacements sur le terrain » explique Michel Jacquemin.

« La terre argilo-calcaire n'est pas la meilleure. Des interventions auraient été nécessaires. »

### Des conseils

A Yann et François, des services espaces verts de Laxou, à Louis, en contrat de professionnalisation et, venu de Sarreguemines, à Gérard Wilsius de l'Union départementale des syndicats et associations arboricoles et horticoles de Moselle, Michel Jacquemin a prodigué des con-



Recommandations pour des arbres en bonne santé.

seils : attention au paillage trop serré qui peut amener des champignons, pas de paillage fait de mélange feuillus/résineux pour les arbres fruitiers et des soins, avec le bon sécateur, aux douze pommiers, dix poiriers, trois noi-

setiers, deux quetschiers, noyer, pêcher, cognassier et néflier.

Chacun espère que ces recommandations porteront leurs fruits et que la sève arborée trouvera son chemin derrière le « libéer ».